

# 率先励行

～何事も真剣に全力で取り組む最高学年～

令和5年4月17日  
上下北小学校6学年  
学級通信 No.2

## 6年生としての初仕事

4月7日（金）は入学式がありました。6年生として1年生を迎える初仕事でした。前日には1年生教室の飾りつけや、会場準備の手伝いをし、そして入学式では1年生の手を引いて入場してくれました。立派な態度で、入学式に挑むことができました。

次の日からの学校生活でも、率先して1年生教室に行き、朝の準備を手伝ったり1年生と一緒に遊んだりする姿が見られ、6年生としての自覚が感じられました。



## 学級目標が決まりました！

6年生の学級目標が決まりました。「率先励行～何事にも真剣に全力で取り組む最高学年～」です。学校のリーダーとして、どんな姿を目指したいかを四字熟語で表現しました。子どもたちが自分で調べ、「直往邁進」や「一心不乱」、「限界突破」などいくつかの候補を出し合った中から決めました。学級目標に決まった「率先励行」は、「人の先頭に立って、努力し、励むこと。」という意味です。目標のように、学校を支え、盛り上げていく子ども達の姿を楽しみにしています。



## おしらせとおねがい



4月23日（日）は、授業参観日、PTA 総会、学級懇談会があります。参観時間は、5時間目の13：30～14：15です。児童は、14：20に下校をします。PTA 総会は、14：25～15：25です。学級懇談会は、15：30～16：10です。6年生教室で行います。学級懇談会では、日々の学校生活の様子や chromebook の利用などについてのお話をしたいと考えています。6年生の学習の様子を見ていただきたいと思います。ぜひご参観ください。